



communiqué

N^o: 54
No.:

LE 27 FÉVRIER 1986

IMPORTANTE VENTE DE SOUFRE A L'U.R.S.S.

L'honorable James F. Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui la signature d'un contrat pour ce qui est censé être la plus importante vente annuelle de soufre jamais réalisée. Pour 1986, Cansulex Ltd. de Vancouver s'est engagé à fournir à Soyuzpromexport, organisation soviétique de commerce extérieur, jusqu'à 830 000 tonnes de soufre, dont 480 000 tonnes devraient être expédiées au cours des six premiers mois de l'année. Cette exportation représente une augmentation considérable par rapport à 1985. (Selon Statistique Canada, 232 000 tonnes de soufre ont été expédiées au cours des onze premiers mois de l'an dernier.)

Pour 1986, les ventes totales de soufre à l'URSS dépasseront largement la valeur de 100 millions de dollars canadiens. Cette réalisation est le résultat de l'importance accrue donnée à la production d'engrais phosphatés en URSS et à la place qu'a su prendre Cansulex auprès de l'organisation Soyuzpromexport.

Pour de plus amples renseignements, contacter:
M. Roger Beare
Direction de l'expansion du commerce en URSS
et en Europe de l'Est
Téléphone: (613) 993-4884